

めいきょう NEWS 4月号

初めましての方は初めまして！お久しぶりの方はお久しぶりです。
今年度から MEIKYO を担当します、和田 遥菜（わだ はるな）です。
2021 年度に MEIKYO を担当し、1 年ぶりの復活となります。

また、みんなと共に歩める 1 年が楽しみです♪よろしくお願ひします。
少し、私のことをお話しします。
私自身、中学生の頃から MEIKYO に通っていた MEIKYO 生です。
当時の私は思春期の壁にぶつかり、
わかっているけど、やりたくない。家では素直になれない。
家でも学校でも明かせない心のモヤモヤを塾でぶちまけていたのを覚えています。
この頃は素直になるのが難しいのです。

では、なぜ MEIKYO では自身の本性をさらけ出せたのか？と考えると、学校ではグループや外面を気にしており、家では甘えとプライドから気持ちが親に伝えられない。でも、ここでは、どんな自分でも受け入れてくれ、学校では地味で目立たない私が塾に来れば先生が認めてくれ、励ましてくれ、話を聞いてくれる。そして、1 人の人間として受け入れてもらっている感覚があったからだと思います。そして、MEIKYO の勉強以外の時間は先生や友だちと本気で遊ぶ！というところが好きでした。え、勉強は？と思う方もいると思いますが、遊ぶときはとことん遊ぶ！勉強するときはとことん勉強をする。そういった切り替えがしっかりしていたからこそ、勉強に集中して頑張れました。当時から遊びも勉強にも熱い先生に囲まれていたおかげですね。

他の方から、MEIKYO が他の塾と何が違うかと問われれば、私は先生が本気で生徒に向き合うことだと答えます。勉強しなさいというだけでは子どもたちはついてきません。逆に嫌になり自発的な学習の機会を失うことになります。学習面と心の面での信頼関係があるからこそ一緒に歩み、本音が言える関係性が確立します。私は、子どもたちが歩みたい道を全力で応援し、サポートしていきます。

お子様の進路、家での様子、学校での様子など保護者の方々とお子様についてお話させていただき、いつか訪れる受験の壁を共に乗り越えていきたいです。不束者ではありますが、どうぞよろしくお願いいたします！



お知らせ

・提出書類について

テストの期間や学校行事を把握したい関係から、通われている学校の 2023 年度年間行事予定表が配布されましたら、お子様に渡していただき、MEIKYO までお持ちください。

（こちらでコピーしてまたお返しします。）

・マ・メールの登録について

お子様に別紙でお渡ししましたマ・メールの登録をお願いします。
気象警報による休講、手紙配布のお知らせはメールとホームページの方で行います。



4 月のお休み

- ・ 1 日（土）
- ・ 2 日（日）
- ・ 9 日（日）
- ・ 16 日（日）
- ・ 23 日（日）
- ・ 29 日（土）～5 月 7 日（日）

